

「百万遍こたつ事件」について

【ご質問・ご要望】（投稿日：2018年3月12日）

先日の一般入試試験当日に百万遍交差点中央部に男女数人がこたつを設置し、京都府警の警察官に注意されたところ、京大構内方面へと逃走していった事件（以下「百万遍こたつ事件」）が発生したことが一部メディアで報道されています。このような行為は違法行為であるだけでなく、危険であり、道徳性のかけらもなく、その上、冗談として独創性がなく、さらに面白くありません。この「百万遍こたつ事件」を起こした人物を京大生とする見方もあり、京大生全体、さらには京都大学全体の名誉にもかかわる問題でもあります。

そこで、以下の通り質問・要望します。

1. この事件について、京都大学は現在どこまで把握しているのでしょうか。
2. この事件に関わった人物が本当に京大生であるか否かの調査を要望します。
 - 2-1. 本当に京大生であるのであれば、京都大学学生懲戒規程に則った厳正な処分の検討を要望します。
 - 2-2. もし京大生でないのであれば、構内立ち入り禁止措置を当該人物に対して行うことを検討するよう、要望します。

以上、よろしく願いいたします。

【回答】（回答日：2018年3月19日）

（京都大学教育推進・学生支援部厚生課）

1. 本年2月25日に何者かが百万遍交差点内にこたつを持ち込んだとの情報がSNS上に流れているのを検知していますが、それ以外に本学が承知している事実はありません。
2. 1つのご要望として承ります。